

**Einfache Anfragen**

2016-644

114 072.04 Liegenschaften; Schulanlagen; Schulanlage Grentschel

B+P

**Neubau Schulhaus Grentschel; Brandmeldeanlage**

**Rychen Michael, SP:** Trifft es zu, dass beim Neubau Schulhaus Grentschel keine Brandmeldeanlage eingebaut wurde? Selbst falls dies den gesetzlichen Vorgaben entsprechen würde, wie kann in einem Holzbau, welcher vor allem von Kindern genutzt wird, auf ein solch entscheidendes Sicherheitselement begründet verzichtet werden? CO2 Sensoren hat das Schulhaus, aber Rauchmelder nicht.

**Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte:** Es gibt im Nebau Grentschel keine Brandmeldeanlage. Diese wird auch nicht gefordert und war nie ein Thema bei der Gebäudeversicherung, wo jeweils die technischen Daten überprüft werden. Dort gibt es keine Anforderung eine Brandmeldeanlage einzubauen. Nur weil es ein Holzbau ist, heisst das nicht, dass eine grössere Brandlast vorliegt. Im Gegenteil, die Brandlast ist sogar geringer als bei einem Metallbau. Zudem verfügt das Schulhaus Grentschel über gute Fluchtwege und über eine Evakuierungsanlage. Eine Brandmeldeanlage ist im Neubau Grentschel nicht notwendig.

